
 
Abg. Otter kritisierte den späten Erhalt dieser umfangreichen Vorlage erst am vergangenen 
Freitag. 
 
Der Landrat entgegnete, dass in die Vorlage noch das Beratungsergebnis aus dem 
Finanzausschuss, der erst am vergangenen Dienstag getagt habe, eingearbeitet werden 
musste. Die entsprechend aktualisierte Vorlage sei dann mit dem Nachtrag am Mittwoch, dem 
22.06.2011, fristgerecht versandt worden, habe aber aufgrund des Feiertags am 23.06.2011 erst 
am vergangenen Freitag zugestellt werden können. Allerdings sei diese Vorlage am 16.06.2011 
auch bereits für die Sitzung des Finanzausschusses an alle Ausschussmitglieder – also auch an 
das Mitglied der Gruppe DIE LINKE im Ausschuss - versandt worden, weshalb die Vorlage hätte 
bekannt sein müssen. Es handele sich im Übrigen um eine aufgrund von EU-Rechtsvorschriften 
notwendige Formalie, die durch das Land und den Kreis umgesetzt werden müsste, damit die 
Verkehrsunternehmen die entsprechenden Finanzmittel erhalten können. 


